



## **Grupo Caliche se sitúa a la vanguardia del análisis de datos con una nueva plataforma de Business Intelligence desarrollada por Orange**

Aunque la digitalización y la aplicación de nuevas tecnologías han experimentado un fuerte crecimiento en los últimos años, las empresas en España aún están por debajo de la media europea en el análisis de datos, donde se incluyen solo el 10% de las pymes (de 10 a 250 empleados) y el 30% de las grandes empresas (más de 250 empleados), 3 y 2 puntos por debajo de la media europea respectivamente, según el [Dossier de Indicadores elaborado por el ONTSI y RED.es](#).

Es un hecho que las técnicas de análisis están mucho más desarrolladas en unos sectores de actividad que en otros, siendo el sector TIC uno de los más avanzados. En este sentido, la experiencia de Orange en el desarrollo de soluciones digitales para la gestión de datos, ha contribuido a que el Grupo Caliche, con una trayectoria de más de 50 años en el sector logístico en España, haya querido confiar su proyecto para implementar una solución de Data Warehouse y Business Intelligence, capaz de administrar de forma centralizada la ingente cantidad de información generada por las diferentes unidades de negocio del grupo murciano.

La nueva plataforma dispondrá de un repositorio que permitirá acceder a la información actualizada de todos sus procesos de negocio de forma online, ordenada y adaptada al rol de cada usuario que la solicite. La integración de los datos procedentes de diferentes fuentes de información y su disponibilidad inmediata agilizará asimismo los procesos de reporte internos, incrementando de esta forma la eficiencia de todas las operaciones de la compañía.

Adicionalmente, Orange llevará a cabo el diseño e implantación de una infraestructura de doble *backup* entre el *Data Center* del Grupo Caliche y el Centro de Procesamiento de Datos de Orange en Madrid, garantizando en todo momento la calidad, integridad y seguridad de los datos.

Según ha explicado Sergio Riobos, director Territorial de Grandes Empresas de Orange en la Comunidad Valenciana, Albacete, Murcia e Islas Baleares, *“el proyecto desarrollado para Caliche demuestra nuestro liderazgo como partner tecnológico de referencia en la aplicación de soluciones digitales para las empresas, a través de*

*infraestructuras robustas y eficientes que les permitan afrontar una evolución digital con todas las garantías para seguir creciendo de forma flexible, segura y escalable”.*

Por su parte, Miguel Ángel Hérchiga Moreno, director de Tecnología e Innovación de Grupo Corporativo Caliche, ha puesto de manifiesto que, *“desde el punto de vista del desarrollo tecnológico en Grupo Caliche, tanto por volumen de negocio como por la diversidad de empresas que lo componen, se necesitaba un proyecto a medida, lejos de las soluciones estandarizadas. Soluciones que, tanto a nivel hardware como software, garantizaran las necesidades presentes y el próximo crecimiento. Y eso lo hemos encontrado gracias a One Telecom y Orange, que nos han apoyado tanto en el diseño como en la ejecución de las soluciones de Big Data, infraestructuras y ciberseguridad”.*